



## Geschichte der Stadtbibliothek

Bis 1980 betreibt die katholische Kirchgemeinde die Jugend- und Volksbibliothek im Kirchgemeindehaus und anschliessend im Stadtschulhaus.

1980 erfolgt die Gründung der Stiftung Stadtbibliothek Bremgarten mit Vertretungen von Einwohnergemeinde, Ortsbürgergemeinde und katholischer Kirchgemeinde von Bremgarten.

Am 14. November 1980 wird die Stadtbibliothek im 1. Stock des neu renovierten Zeughauses eröffnet.

1989 erfolgt die Integration der Bibliothek der Bezirksschule. Die Ausleihfläche wird um das Obergeschoss erweitert.

Im Jahre 2006 verleiht der Kanton Aargau der Stadtbibliothek Bremgarten den Status Regionalbibliothek.

Ende 2015 wird die Stiftung Stadtbibliothek aufgelöst.

Ab 1. Januar 2016 ist die Regional- und Stadtbibliothek Bremgarten eine Abteilung der Stadt Bremgarten.

Ab 1. Januar 2017 löst der Kanton Aargau den Status Regionalbibliothek auf. Der Kantonsbeitrag an die Stadtbibliothek Bremgarten und an alle anderen Regionalbibliotheken entfällt.

## Die Stadtbibliothek in Zahlen (2015)

- 14'349 Medien
  - 6'477 eMedien (ebookplus)
  - 1'558 aktive Benutzer
  - 68'212 Ausleihen
  - 2'842 Downloads von eMedien
  - 69 Veranstaltungen und Klassenführungen
- 6 Bibliothekarinnen